



Campagne de mobilité 2025 : des résultats concrets pour la région de Toulouse

Le 02.08.2025

L'UFAP UNSa Justice Union Régionale de Toulouse se félicite des premières annonces concernant la prochaine campagne de mobilité des surveillants et surveillants brigadiers. Celle-ci prévoit une augmentation significative du nombre de postes ouverts sur le ressort de notre direction interrégionale. **Le directeur interrégional a en effet annoncé, en présence du Directeur de l'administration pénitentiaire, une enveloppe de 111 postes à répartir sur notre Direction interrégionale.**

Cette avancée, loin d'être le fruit du hasard, résulte directement de notre mobilisation constante à tous les niveaux. Notre organisation syndicale a notamment interpellé directement le ministre de la Justice, M. Gérald Darmanin, par une lettre ouverte dénonçant les fortes tensions RH sur notre région.

Nous avons porté ces revendications auprès du ministère, des élus locaux d'Occitanie et engagé un dialogue direct avec l'administration.

Notre message a également été relayé auprès de la Direction de l'administration pénitentiaire via nos secrétaires nationaux.

Aujourd'hui, nos démarches et les besoins du terrain semblent avoir été entendus.

Ce chiffre marque une forme de reconnaissance du travail acharné de nos collègues, malgré : Une surpopulation carcérale record, la multiplication des tâches quotidiennes et une augmentation préoccupante des violences et trafics en détention.

Cette dotation d'effectifs révèle aussi une prise de conscience tardive mais bienvenue des besoins réels de notre région, marquée par des taux de couverture préoccupants dans plusieurs établissements.

Pour autant, cette annonce ne saurait être une fin en soi, **l'UFAP UNSa Justice UR de Toulouse** exige désormais une répartition juste, transparente et efficace, tenant compte des taux de couverture réels établissement par établissement, ainsi que des contraintes structurelles et opérationnelles propres à chaque structure.

L'UFAP UNSa Justice UR de Toulouse restera pleinement mobilisée pour que ces ouvertures de postes ne restent pas de simples chiffres, mais se traduisent par des renforts concrets, visibles et durables, pour améliorer les conditions d'exercice du plus grand nombre dans une région trop longtemps délaissée.

Ce résultat démontre qu'avec persévérance, cohérence et unité, nous sommes en mesure de faire bouger les lignes. Cette avancée est collective, mais la bataille pour un redéploiement équilibré commence maintenant et ne doit pas être négligée.

Le Bureau régional
UFAP UNSa Justice
Union Régionale de Toulouse.